
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 816/2022

Solicitar informações a respeito do 
Programa Municipal de Assistência Técnica 
em Habitação de Interesse Social (ATHIS), 
instituído pela Lei nº 10.344, de 27 de 
outubro de 2021.

A Vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem respeitosamente solicitar 

informações a respeito do Programa Municipal de Assistência Técnica em Habitação de 

Interesse Social (ATHIS), instituído pela Lei nº 10.344, de 27 de outubro de 2021.

Considerando que o Programa Municipal de Assistência Técnica em Habitação 

de Interesse Social, tem como propósito assegurar o direito das famílias de baixa renda à 

assistência técnica pública e gratuita na garantia de uma moradia digna e adequada;

Considerando que o direito à moradia digna foi reconhecido 

como direito humano em 1948, com a Declaração Universal dos Direitos Humanos, 

tornando-se um direito humano universal, aceito e aplicável em todas as partes do mundo 

como um dos direitos fundamentais para a vida das pessoas;

Considerando que a moradia significa muito mais do que uma propriedade, é 

símbolo fundamental da liberdade. Sem um endereço, não se consegue ter acesso a coisas 

simples, como um emprego formal ou serviços bancários. Em função disso, o programa tem 

como objetivo beneficiar um público de baixa renda que necessita urgentemente de 

melhorias em sua moradia e que por questões financeiras, é impedido de ter o mínimo de 

segurança dentro da sua residência.

Por esses motivos, o requerimento se faz necessário para buscarmos entender 

como o programa tem sido adotado e os critérios que foram ou serão utilizados para as 

pessoas que forem contempladas.

Diante do exposto, requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, 

informações referentes a:

1 – O programa foi sancionado no ano passado através da Lei nº 10.344, de 27 

de outubro de 2021. Como ele tem funcionado no município?
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2 – Como tem sido a priorização das habitações contempladas pelo 

programa?

3 – Quantas habitações foram atendidas por este programa até o dado 

momento?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo 

para reiterar meus votos de elevada estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 13 de outubro de 2022.

FABI VIRGÍLIO
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